



Gulden 1759

Der Gulden mit Brustbild von Graf Heinrich III.

entspricht einem $\frac{2}{3}$ Taler. Als Jahreseinkommen hatte ein Lehrer ca. 150 Taler, ein Maurer 80 Taler und ein Tagelöhner 50 Taler. Ein Paar Stiefel kosteten 15 Taler, eine einfache Hose mit Strümpfen drei Taler und ein Hut zwei Taler.

Durch Teilung entstand 1564 die jüngere Linie Reuß-Gera. Diese erlosch 1802 und wurde von Reuß-Schleiz übernommen.

Informationen

1759 (Datierung)

Gulden

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F19

Inv. M31849
